

Communiqué de presse

L'accréditation AACSB renouvelée pour six ans

Mardi 11 février 2025

L'EM Strasbourg a obtenu, en février 2025, la ré-accréditation AACSB pour six ans, durée maximale accordée par le comité. Cette prestigieuse reconnaissance internationale, décernée à l'école depuis 2015, témoigne de l'excellence de ses programmes pédagogiques et renforce sa position d'acteur majeur dans l'enseignement supérieur français.

L'accréditation AACSB, délivrée par l'Association to Advance Collegiate Schools of Business et reconnue comme la référence mondiale pour l'enseignement du management, distingue les institutions engagées, innovantes et porteuses d'une mission à fort impact sociétal. Elle valide la stratégie de l'école dans son ensemble en tenant compte du niveau académique des professeurs, de l'importance des moyens mis en œuvre et de la pertinence de la démarche pédagogique.

Dans son rapport, le comité d'évaluation a notamment salué la stratégie de l'EM Strasbourg sur les points suivants :

- son positionnement unique pour répondre aux besoins de la région du Rhin supérieur
- ses efforts en matière de diversité et d'inclusion pour être en mesure d'offrir des opportunités à chaque étudiant, quelle que soit son origine sociale
- son approche globale en matière de politique RSE.

Babak Mehmanpazir, Directeur général de l'EM Strasbourg, réagit : « *Dans un environnement toujours plus compétitif, la ré-accréditation AACSB souligne notre attractivité, affirme notre positionnement unique au sein d'une université de renommée internationale : l'Université de Strasbourg, et stimule la production de recherches à forte valeur ajoutée pour accompagner la transformation des organisations dans notre écosystème. Cela constitue également la reconnaissance du travail de fond accompli par les équipes et les parties prenantes de l'EM Strasbourg et témoigne de la pertinence de notre vocation : former des managers et leaders agiles et responsables, dotés d'un « European Mindset » et prêts à relever les défis organisationnels grâce à un management à impact.* »

Triple couronnée depuis 2022, l'EM Strasbourg fait partie du cercle très restreint des écoles de management détenant les trois accréditations internationales de référence que sont AACSB, EQUIS et AMBA, ce qui est le cas pour seulement 1 % des business schools dans le monde.

A propos de l'EM Strasbourg

Née en octobre 2007, l'EM Strasbourg Business School est issue de la fusion de deux entités : l'IECS, fondé en 1919, et l'IAE de Strasbourg créé en 1956. Seule business school française triplement accréditée composante d'une université internationalement reconnue, l'EM Strasbourg a pour vision de devenir la première école de management de la vallée du Rhin supérieur qui donne aux individus et aux organisations de tous horizons les moyens de valoriser leur singularité et de repousser les frontières. Portée par ses valeurs de développement durable, éthique et diversité, située au cœur de l'Europe dans la capitale de l'humanisme, l'école forme des managers et des leaders responsables et agiles, dotés d'un « European mindset » et prêts à relever les défis organisationnels grâce à un management à impact.

Accréditée AACSB, EQUIS, AMBA / 5 programmes de formation / 3 200 étudiants / 230 universités partenaires dans le monde / Plus d'informations sur www.em-strasbourg.com

Contact presse EM Strasbourg

Michèle Lambert

michele.lambert@em-strasbourg.eu - tél : 03 68 85 83 63 / 06 08 83 54 03